
Gymnasium Georgianum 

Sitzung des Schulelternrates am 20.11.2019 um 19:30 Uhr 

Forum des Georgianums 

  

TOP 1 

Frau Thiel begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Die Einladung ist ordnungsge-

mäß erfolgt. 

 

TOP 2 

Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwendungen bzw. Ergänzungswünsche. 

 

TOP 3 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 10.09.2019 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4 

Herr Heuer berichtet zu verschiedenen Themen: 

 

Die Ausdünstungen aus den Deckenplatten wurden im Auftrag des Schulträgers durch einen 

Fachbetrieb überprüft und sind nicht gesundheitsschädlich. 

 

Eine Lehrerstelle (Werte und Normen) wurde von der Landesschulbehörde zum 01.02.2020 

ausgeschrieben und besetzt, sodass die Schule dann über drei Lehrkräfte mit dem Fach Werte 

und Normen verfügt und damit deutlich bessere Voraussetzungen gegeben sein werden, um 

das Fach durchgängig parallel zu unterrichten. 

 

Zwei Referendare sind neu an die Schule gekommen, Herr Höper wird zum 01.02.2020 in den 

Ruhestand versetzt. 

 

Im Bereich Sport ist eine weitergehende Zertifizierung zur „Talentschule des Sports“ erfolgt. 

Es soll eine gezielte Talentförderung, die Kooperation mit Sportvereinen und die Einbindung 

von FSJlern umgesetzt werden. Damit verbunden ist eine finanzielle Förderung, die genutzt 

werden kann, um Talentscouts sowie Geräte und Software zur Talenterkennung einzusetzen. 

 

Die Schule ist an der Universität Osnabrück zur „Umweltschule in Europa“ ernannt worden. In 

diesem Bereich werden verschiedene Themen umgesetzt, wie z. B. Konzepte zum Einsparen 

von Papier und auch die inhaltliche Ausgestaltung der Projektwoche. Ein Ausschuss, beste-

hend aus Lehrern, Schülern und Eltern, wird gebildet. 

 

Der Glasfaser-Anschluss der Schule wird bis Weihnachten verlegt sein und neben einer insge-

samt besseren Leistung die Nutzung von anspruchsvollen Programmen im Klassenverband er-

möglichen. 

 

Bezüglich der Verteilung von Office-Lizenzen an die Schüler wird kurzfristig ein Austausch mit 

dem Marianum Meppen stattfinden, die dieses bereits umsetzen. 

 



Drei Kollegen lassen sich zur Mobbing-Interventionslehrkraft, eine Kollegin zur Beratungsleh-

rerin ausbilden. 

 

Das Jahresmagazin ist in den Druck gegangen und wird Ende des Monats ausgeliefert. 

 

Das Fach Werte und Normen wird ab dem 01.02. parallel im Vormittagsbereich angeboten. 

 

Herr Heuer weist darauf hin, dass bei dringenden Anliegen der jeweilige Klassenlehrer ange-

sprochen werden sollte. 

 

Ab sofort verlassen „Busschüler“ die fünfte Unterrichtsstunde um 12:20 Uhr, da um 12:27 Uhr 

ein Bus zum ZOB abfährt. 

 

 

TOP 5 

Frau Thiel berichtet aus den Gremien: 

 

Die Anfangszeiten im Nachmittagsbereich werden sich ändern. 

 

Falls Busverspätungen bzw. Störungen bei der Schülerbeförderung auftreten, sollte Frau 

Wehrs von der VGE direkt angerufen werden. 

 

In den Monaten Februar/März wird zwischen Lingen und Rheine ein Schienenersatzverkehr 

erfolgen. 

 

Die Umwelt AG wurde gegründet, interessierte Eltern sind eingeladen mitzuwirken. 

 

Die Installation von Wasserspendern ist noch nicht geklärt, da der Landkreis Emsland Beden-

ken geäußert hat. 

 

Die Projektwoche wird von Mittwoch, 08. bis Freitag, 10.07.2020 stattfinden. Am Dienstag ist 

evtl. ein Präsentationstag geplant. Die Projekte sollen klassenweise durchgeführt werden, bei 

vorhandenem Tauschpartner ist ein Wechsel möglich. 

 

Die Probleme mit dem Aufladen der Mensakarten sollten gelöst sein. Wünsche und Kritik be-

züglich des Mensaessens können direkt an buerke-mensa@gmx.de gerichtet werden oder tele-

fonisch an Herrn/Frau Buerke. 

 

Die Wörterbücher werden in ca. drei Wochen über die Klassenlehrer bestellt. 

 

Ein Herr Esser ist als Mitglied im Kreiselternrat, Frau Thiel im Stadtelternrat vertreten. 

 

Am Rosenmontag, 24.02. und am Mittwoch, 20.05.2020 werden schulinterne Lehrerfortbil-

dungen zum Thema Digitalisierung durchgeführt, an diesen Tagen findet kein Unterricht statt. 

 

mailto:buerke-mensa@gmx.de


Informationen zur Berufsorientierung sind über die Schulhomepage abrufbar. 

 

Der ab der siebten Klasse eingesetzte Taschenrechner ist durch ein neues Modell ersetzt wor-

den. Die bereits angeschafften können bis zum Abitur Updates weiter eingesetzt werden. 

 

Das Buch für katholische Religion in der elften Klasse geht nach Gebrauch in den Schulpool. 

Kooperativ-konfessioneller Religionsunterricht wird derzeit in Klasse 5 und10 erteilt. 

 

TOP 6 

Der Tag der offenen Tür findet am Freitag, 10.01.2020 statt. Es wird vereinbart, dass die Eltern 

wieder für Kaffee und Kuchen sorgen. Pro fünfte bis neunte Klasse sollen jeweils zwei Kuchen 

gestellt werden. Aus allen Klassen sollen Eltern in drei Schichten (14 bis 15:30 Uhr, 15:30 bis 

17 Uhr, 17 bis 18:30 Uhr) à 8 Personen helfen. 

 

Frau Thiel wird weitere Informationen per E-Mail schicken, die an die Klassenelternschaften 

weitergeleitet werden sollen. 

 

 

TOP 7 

In der Sekundarstufe I werden Klassenarbeiten, bei denen 30 % weniger als ausreichende Leis-

tungen erreichen, nur nach Antrag des Fachlehrers und Genehmigung durch den Schulleiter 

gewertet. 

 

Die Verteilung der Schülerplätze bei den angebotenen Fahrten (Wintersporttage, England-

fahrt) wird angesprochen. Herr Heuer wird diesbezüglich Rücksprache mit den betreffenden 

Lehrkräften halten. 

 

Die Eltern sollten darauf achten und hinwirken, dass die Fahrradbeleuchtung der Schüler funk-

tionsfähig ist und eingeschaltet wird. 

 

Herr Heuer weist darauf hin, dass ab dem Schuljahr 2023/24 Informatik Pflichtfach ab der 

zehnten Klasse wird. 

 

Frau Thiel beendet die Sitzung um 21:00 Uhr. 

 

 

Jörg Elberg 

Protokollführer 


